



# Gobierno regional de Atacama financia 32 nuevos proyectos culturales y deportivos masivos

Una variedad de proyectos de índole deportivos y culturales, serán financiados por el Gobierno Regional de Atacama, que resultaron favorecidos en el Concurso para Instituciones Privadas Socio Culturales y Deportivas, a través de Eventos Masivos de Vinculación con la Comunidad atacameña.

Antecedentes fueron entregados por el Gobernador Regional, Miguel Vargas Correa; junto a los consejeros regionales Patricio Alfaro y Daniela Quevedo.

Además algunos de los favorecidos se expresaron al respecto.

Vargas Correa manifestó

“estamos muy contentos; desde el Gobierno Regional, también desde el Consejo Regional, por la respuesta que tuvo en las organizaciones sociales, culturales, deportivas en general en la región este fondo concursable para eventos masivos al cual podían postular entidades privadas sin fines de lucro. En total postularon más de 50 proyectos, pero se adjudicaron 32 y ello



implica destinar del presupuesto del Gobierno Regional de Atacama, un total de casi mil millones de pesos, de inversión para apoyar estas ini-

ciativas a lo largo y ancho de la región de Atacama”.

La autoridad agregó que en esta oportunidad se beneficia a los postulantes de eventos de todo tipo, fiestas costumbristas, campeonatos deportivos, participación de organizaciones en campeonatos nacionales, la fiesta costumbrista del Pueblo San Fernando, el programa Atacama a Mil, entre otros.

“En realidad estamos muy contentos por la respuesta, el compromiso, el trabajo de las organizaciones. Vamos a tener un total de 32 iniciativas entre agosto y noviembre, ejecutándose en distintos puntos de la región de Atacama, y ese es el propósito, promover la cultura, promover el deporte, promover la participación”, añadió el Gobernador Regional de Atacama.

En tanto que el consejero regional, Patricio Alfaro Morales dijo que

“en primer lugar, valorar la propuesta del Gobierno Regional, encabezado por su Gobernador Miguel Vargas, con respecto a estas iniciativas que son bastante relevantes: como son los temas cultural y deportivo. Creo que esto debemos seguir fortaleciendo para las actividades deportivas, y culturales. Esto significa valorar las expresiones deportivas y culturales de la región de Atacama”.

Por su parte, la consejera regional Daniela Quevedo Castillo, señaló

“nosotros dentro del Consejo Regional se cumple un rol bien importante, en cuanto a la formulación de las bases y ahí es donde nosotros entramos a discutir en desarrollo social, para que podamos lograr de que muchas más organizaciones puedan postular a estos proyectos. La idea de nosotros es que cada vez más las organizaciones se atrevan. Obviamente va de la mano el compromiso, la labor comunitaria; para poder llevar a más usuarios y estamos muy contentos de que hoy día hallamos superado el número que teníamos pensado. Estamos muy contentos, y que las organizaciones puedan cumplir sus objetivos en cuanto a sus iniciativas”.

Rotary Club, una de las instancias favorecidas con financiamiento; su representante, Lilian Navea, al respecto destacó

“es un proyecto, donde vamos a realizar un proyecto masivo regional, donde esperamos reunir a 3 mil personas en torno a un tema tan importante como es la discapacidad. El financiamiento principalmente son gastos de operación, donde el mayor monto es el traslado, poder movilizar a toda la gente de la región participantes. El evento va a ser el 7 de noviembre desde las 9 de la mañana en la pista atlética Ramón Tapia Cham-billa de Copiapó”.

Otra instancia favorecida en la ocasión fue la Fiesta Costumbrista del Pueblo de San Fernando. Su representante en la ocasión Celeste Ortiz de Zárate manifestó

“es muy fundamental el apoyo que nos da, sobre todo el Gobierno Regional. Tenemos también algunas otras entidades que nos apoyan; pero principalmente el Gobierno Regional nos ha ayudado bastante en el tema de la postulación al proyecto y de estar acá ahora recibiendo el aporte”.